

MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 24 VENTICUATRO DE FEBRERO DEL AÑO 2014 DOS MIL CATORCE

INICIÓ EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REGIDOR JOSÉ ENRIQUE LÓPEZ CÓRDOVA: BUENAS TARDES, COMPAÑEROS REGIDORES, BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES, DE ACUERDO A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 40 DEL REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, POR LO QUE EL DÍA DE HOY, 25 DE FEBRERO DEL AÑO 2014, NOS DAMOS CITA PARA PROCEDER CONFORME LO ESTIPULA NUESTRA NORMATIVIDAD REGLAMENTARIA.

CON EL FIN DE VERIFICAR SI ESTA COMISIÓN PUEDE SESIONAR VÁLIDAMENTE, ME PERMITIRÉ NOMBRAR LISTA DE ASISTENCIA. A LO CUÁL TOMÓ LISTA DE ASISTENCIA, ESTANDO PRESENTES LOS REGIDORES CARLOS ALBERTO BRISEÑO BECERRA, J. JESÚS GAYTÁN GONZÁLEZ, ALBERTO CÁRDENAS JIMÉNEZ Y JUAN CARLOS ANGUIANO OROZCO

UNA VEZ VERIFICADO EL QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE SOMETIÓ A LA CONSIDERACIÓN DE USTEDES EL SIGUIENTE

ORDEN DEL DÍA

1. LISTA DE ASISTENCIA
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM
3. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 30 DE ENERO DEL 2014.

4. COMPARECENCIA DE LOS TITULARES DE

DIRECCIÓN DE MANEJO DE RESIDUOS, MAESTRO JOSÉ I. LÓPEZ VARELA.

Y DE LA JEFATURA DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE ESTACIONAMIENTOS MUNICIPALES, LICENCIADO JOSÉ ROGELIO OCEGUEDA CHÁVEZ

5. ASUNTOS GENERALES
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

MISMO QUE FUE APROBADO. CONTINUANDO CON EL USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: EN MÉRITO DE LO ANTES EXPUESTO, HABIÉNDOSE AGOTADO LOS DOS PRIMEROS PUNTOS, Y EN CUMPLIMIENTO CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ME PERMITO PONER A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR, CELEBRADA EL DÍA 30 DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, MISMA QUE FUE DISTRIBUIDA ENTRE USTEDES, COMPAÑEROS REGIDORES PARA LOS EFECTOS CONDUCENTES POR LO QUE, DE NO TENER INCONVENIENTE, LES CONSULTO SI ES DE APROBARSE DICHA ACTA.

A FIN DE CUMPLIMENTAR EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ME PERMITO SOLICITAR LA INTERVENCIÓN DEL MAESTRO JOSÉ I. LÓPEZ VARELA, DE LA DIRECCIÓN DE MANEJO DE RESIDUOS CON LA FINALIDAD DE QUE REALICE SU EXPOSICIÓN, A SU VEZ, SE DA CUENTA DE LA PRESENCIA DEL REGIDOR JUAN CARLOS ANGUIANO QUE ESTÁ PRESENTE CON NOSOTROS Y, COMO YA LO HABÍAN COMENTADO, PARA EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LE SOLICITO AL MAESTRO JOSÉ I. LÓPEZ VARELA, DE LA DIRECCIÓN DE MANEJO DE RESIDUOS NOS DÉ LA EXPOSICIÓN DE MOTIVOS DE SU ÁREA Y, SEGUIDO, ESTAREMOS CON UNA SESIÓN DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS. ACTO SEGUIDO, EL MAESTRO JOSÉ I. LÓPEZ TOMÓ USO DE LA PALABRA, AGRADECIENDO A LOS REGIDORES LA INVITACIÓN Y PROCEDÍO A INICIAR LA EXPOSICIÓN, RECORDANDO QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN LAS SIETE ZONAS EN LAS QUE SE DIVIDE NUESTRA CIUDAD. ESTA DIRECCIÓN CONTRIBUYE AL FORTALECIMIENTO, CUIDADO Y PRESERVACIÓN DEL AMBIENTE EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, REALIZANDO FUNCIONES ENCAMINADAS A MANTENER LA SALUD PÚBLICA, ASÍ COMO LA BUENA IMAGEN URBANA. LO ANTERIOR IMPLÍCITAMENTE SE ESTÁ DESARROLLANDO LA CONCIENCIA AMBIENTAL BÁSICA EN EL CIUDADANO DE GUADALAJARA. EL DESARROLLO DE ESTA CONCIENCIA AMBIENTAL BÁSICA PERMITIRÁ REDUCIR CONSIDERABLEMENTE LOS ÍNDICES DE CONTAMINACIÓN POR GENERACIÓN DE BASURA, CON LOS CONSECUENTES BENEFICIOS SOCIALES, AMBIENTALES Y ECONÓMICOS. ADEMÁS DEL MARCO LEGAL QUE NOS RIGE, COMO LO SEÑALA LA LÁMINA CON EL ARTÍCULO 115 CONSTITUCIONAL QUE NOS CONSTITUYE COMO SERVICIO PÚBLICO MUNICIPAL Y TODA LA NORMATIVA ESTATAL Y MUNICIPAL. ESTA DEPENDENCIA DE MI ENCARGO CUENTA CON 464 PERSONAS DISTRIBUIDAS COMO SE APRECIA EN LA LÁMINA DESDE EL PUESTO DE UN SERVIDOR HASTA LOS AUXILIARES OPERATIVOS. EL ORGANIGRAMA DEL MISMO SEÑALA COMO SE DISTRIBUYE LA TAREA QUE AHORITA IRÉ PORMENORIZANDO EN FORMA UN POCO MÁS DETALLADA Y DE AQUÍ RESPONDEMOS LAS CINCO VERTIENTES QUE SE MANEJAN EN LA DEPENDENCIA. EN CUANTO AL ASEO CONTRATADO, HABLAMOS PUES DE LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS GENERADOS POR SITIOS UBICADOS EL CENTRO, POR EL MOMENTO TENEMOS 1982 DE LOS CONTRATOS, NO TODOS ESTÁN VIGENTES. SIMPLE Y LLANAMENTE SE ENCUENTRAN CONSIDERADOS ASÍ, TODA VEZ QUE SON NEGOCIOS QUE SE CLAUSURAN, CIERRAN PERO NO DAN DE BAJA ESTE DOCUMENTO QUE YA OPERA DESDE EL MOMENTO DE SU ELABORACIÓN OPERA TESORERÍA MUNICIPAL PARA LO CUAL AL DÍA TENEMOS 1982 AUNQUE OSCILAN EN LOS 1600 LOS QUE OPERATIVAMENTE TRABAJAMOS. ASÍ MISMO EN EL ASEO CONTRATADO TENEMOS LA RECOLECCIÓN DE LOS RESIDUOS PELIGROSOS BIOLÓGICO INFECCIOSOS DE 13 CRUZ VERDES, ALTRUISTA QUE ES EL MESÓN DE LA MISERICORDIA. CONTINUAMOS CON LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS CÁRNICOS DEL CENTRO DE SALUD ANIMAL QUE TAMBIÉN ES (INAUDIBLE) LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGÍA (INAUDIBLE) Y LA DETERMINACIÓN DE LOS PEQUEÑOS GENERADORES QUE NORMALMENTE ESTÁ FUERA DEL CENTRO CITADINO. EN EL ASEO PÚBLICO TENEMOS LA RECOLECCIÓN DE LOS RESIDUOS EN LOS 126 TIANGUIS; BARRIDO MECÁNICO DE LAS PRINCIPALES VIALIDADES DE NUESTRO MUNICIPIO. LA RECOLECCIÓN DIARIA DE LOS RESIDUOS EN 610 CONTENEDORES, 70 DE ELLOS EN CENTRO HISTÓRICO; TAMBIÉN LIMPIEZA DE ZONAS (INAUDIBLE); EL BARRIDO MANUAL Y MECÁNICO DE LAS CALLES DE CENTRO HISTÓRICO (INAUDIBLE) Y MEXICALTZINGO Y SAN JUAN DE DIOS; LA ATENCIÓN INMEDIATA DE

REPORTES CIUDADANOS(INAUDIBLE). AQUÍ CABE ACLARAR PUES QUE TENEMOS PUNTOS COMPLICADOS DONDE NO HEMOS PODIDO ABATIR EL ACOPIO CLANDESTINO Y TAMBIÉN ENCONTRAMOS QUE LAS PLAZAS DEL CENTRO HISTÓRICO SON USADAS COTIDIANAMENTE Y NOS DEJAN UN MUNDO DE BASURA. EN EL ÁREA DE SUPERVISIÓN A CONCESIONES TENEMOS UNIDADES DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS Y URBANOS GENERADOS EN LAS CASAS (INAUDIBLE) RELLENO SANITARIO DE LOS LAURELES. ASÍ MISMO, EN LA SUPERVISIÓN A CONCESIONES, ENCONTRAMOS LA VERIFICACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE LIMPIEZA Y VACIADO DE DIEZ MIL PAPELERAS. LA REPOSICIÓN DE ÉSTAS CUANDO SE DAÑAN Y LA AUTORIZACIÓN DE LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DE TRATAMIENTO ESPECIAL Y AQUÍ, VALE ACLARAR QUE LOS PERMISOS SON VALIDADOS TODA VEZ QUE QUIEN LOS EXPIDE ES LA SEMADET. EN EL PROCESO DE SUPERVISIÓN A CAABSA, SU OBJETIVO ESPECÍFICO ES SUPERVISAR EL PROCESO ESPECÍFICO DE RECOLECCIÓN, TRANSPORTE, TRANSFERENCIA, TRATAMIENTO Y DESTINO FINAL DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS MUNICIPALES, PARA ASEGURAR UN CORRECTO FUNCIONAMIENTO DEL SERVICIO DE RECOLECCIÓN DOMICILIAR EN TODO EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA. SUS TURNOS DE OPERACIÓN SON DOS: MATUTINO Y VESPERTINO EN 166 RUTAS AL DÍA DE HOY. LA EVALUACIÓN DEL ESTADO OPERATIVO DE UNIDADES DE RECOLECCIÓN QUE HAN VENIDO A MENOS, TIENEN POR AHÍ PROBLEMAS, HEMOS TENIDO PROBLEMAS EN LA ZONA 7 PROBLEMAS DE ABANDONO DE CIERTAS RUTAS TODA VEZ QUE LOS CAMIONES SE HAN DESCOMPUESTO Y LA EMPRESA HA INICIADO CON ARGUMENTAR QUE NO TIENEN DINERO, LE DEBEN A MUCHA GENTE (INAUDIBLE) Y SE REQUIERE REFACCIONES Y HERRAMIENTAS COMO DEBIERA DE SER. (INAUDIBLE). HEMOS TENIDO CASOS DE PONER FILTROS Y CUIDEMOS QUE LOS COMPAÑEROS OPERADORES DE CAABSA . HEMOS TENIDO QUE PONER CANDADOS O MEDIDAS PARA QUE LOS COMPAÑEROS OPERADORES NO (INAUDIBLE). EN EL 070 HEMOS RECIBIDO COMENTARIOS EN ALGUNAS QUE SI NO SE LES GRATIFICA EXTRA NO SE LLEVAN LA BASURA, Y SON ESTRICTAMENTE ESCRUPULOSOS EN EL SENTIDO DE QUE NO SE LLEVAN LO QUE NO SON RESIDUOS SÓLIDOS DOMICILIARIOS Y PARTIR DE UNA SEMANA PARA ACÁ, EN VIRTUD DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN DE BASURA, DEL QUE COMENTARÉ MÁS ADELANTE, EMPIEZAN YA A LLEVARSE, EXCLUSIVAMENTE LO CONCERTADO A ESE EFECTO. IMPEDIR LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS PELIGROSOS. EN ALGUNAS OCASIONES NUESTROS SUPERVISORES HAN DETECTADO QUE EN PARTES MUY PEQUEÑAS DESDE LUEGO PERO QUE APARECEN POR AHÍ CACHOS DE ESCOMBRO, ALGO DE (INAUDIBLE) Y HEMOS TRATADO DE EVITAR QUE ESO CONTINÚE. INCLUSO TENEMOS EL PROBLEMA DE ALGUNAS FUNERARIAS QUE CLANDESTINAMENTE NOS DEJAN ACOPIOS. LES DIO POR DEJAR EN LA ESQUINA DE UN MERCADO MUNICIPAL DE LA ZONA OBLATOS, DONDE TODO MUNDO LE ACHACABA ESTO A LAS GENTES DEL PROPIO MERCADO, PUES DETECTAMOS QUE SE TRATABA DE UNA FUNERARIA Y SE DIO PARTE A LA AUTORIDAD CORRESPONDIENTE. SE REQUIERE DESDE LUEGO REFORZAR LA SUPERVISIÓN DE LAS RUTAS, INSISTIR EN LA CAPACITACIÓN CONSTANTE DE PERSONAL, ESTABLECER VÍNCULOS CON LA CIUDADANÍA PARA ELABORAR ESTUDIOS DE OPINIÓN Y ASEGURAR QUE SE PRESTE UN SERVICIO QUE VENGA A INCIDIR EN LA MEJORA DE LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS QUE SE PRESTAN A LOS CIUDADANOS. EN EL PROCESO DE SUPERVISIÓN, CONTINUÓ, ES A LAS DOS ESTACIONES DE TRANSFERENCIA, EL RELLENO SANITARIO DE LOS LAURELES Y EL VERTEDERO CERRADO DE MATATLÁN. EN EL ÁREA DE VEHÍCULOS, LA DIRECCIÓN DE MANTENIMIENTO CORRECTIVO Y PREVENTIVO DE VEHÍCULOS ASIGNADOS A LA DIRECCIÓN DE

MANEJO DE RESIDUO, EL CONTROL DEL ABASTO DE COMBUSTIBLE PARA LOS VEHÍCULOS ASIGNADOS A LA MISMA, LA ACTUALIZACIÓN DE LOS RESGUARDOS, PARA SER UTILIZADOS POR LOS OPERADORES ASIGNADOS, CONTROL ADMINISTRATIVO DE LAS AUTORIZACIONES PARA EL USO RESPONSABLE DE VEHÍCULOS DE LA DIRECCIÓN QUE VA DESDE EL RESGUARDO DEFINITIVO AL ENCARGO TEMPORAL INCLUSO Y LA ROTACIÓN VEHICULAR CUANDO POR RAZONES DE FALLA MECÁNICA NO PUEDE SER UTILIZADA LA UNIDAD, ENTONCES ROTAMOS PARA QUE NO SE QUEDE SIN SERVICIO EL ÁREA QUE CORRESPONDA. Y DESDE LUEGO TENEMOS UN VÍNCULO CON LAS ASEGURADORAS PARA QUE, CUANDO SE TENGA ALGÚN INCIDENTE POR AHÍ, ALGUNA CONDICIÓN, ALGÚN RAYÓN QUE SEA, ES MOTIVO DE QUE PARTICIPEN LAS COMPAÑÍAS ASEGURADORAS. TENEMOS QUE VER QUE EN ALGUNAS ZONAS QUE, DESDE TEMPRANAS HORAS SE RECOGEN LAS FAMILIAS, Y ENTONCES TUVE QUE CAMBIAR LA RUTA VESPERTINA ESA POR QUE YA HUBO UNOS RAYONES A LOS VEHÍCULOS ESTACIONADOS, CONTRARIO A DONDE CUANDO NO EXISTEN VEHÍCULOS, LAS UNIDADES PASAN SIN NINGÚN PROBLEMA. EN EL ÁREA ADMINISTRATIVA, SE ELABORAN LOS PROGRAMAS Y PROYECTOS DE ESTA DEPENDENCIA. EL ANÁLISIS Y EVALUACIÓN DE LOS MISMOS, ASÍ COMO DE LOS PROYECTOS PROPUESTOS POR LA PROPIA DEPENDENCIA. LA ELABORACIÓN DE PRESUPUESTOS QUE ES FUNDAMENTAL. LA ATENCIÓN A PETICIONES DE INFORMACIÓN SOLICITADA A ESTA DEPENDENCIA. LA ATENCIÓN Y CONTROL DE LOS RECURSOS HUMANOS Y MATERIALES, EL CONTROL Y ACTUALIZACIÓN DE BIENES MUEBLES PARA LOS DEPARTAMENTOS QUE CONSTITUYEN EN ESTA DEPENDENCIA. CONTINUAMOS, EN NUESTRO PROGRAMA OPERATIVO ANUAL PUEDEN USTEDES APRECIAR AHÍ COMO TENEMOS EL BARRIDO MANUAL Y MECÁNICO A DONDE APARECEN PUES LOS NÚMEROS QUE AHÍ NOS SEÑALAN EN DONDE VEMOS LOS MONTOS DE LO QUE SE LEVANTA DE BASURA Y LOS PRESUPUESTOS AL MOMENTO AUTORIZADOS Y QUEREMOS NOSOTROS COMO EN LOS 126 TIANGUIS.

A ESTE RESPECTO, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS JIMENEZ HIZO DE LA VOZ Y PREGUNTÓ, PERDÓN A SU PRESENTACIÓN, ¿CUÁNTO LE FALTA? A LO QUE EL DIRECTOR DE MANEJO DE RESIDUOS RESPONDIÓ: ME HAN DE FALTAR ALGUNOS DIEZ O QUINCE MINUTOS, SEÑOR. ¿GUSTA QUE OBVIEMOS ALGÚN DETALLE? A LO QUE EL REGIDOR RESPONDIÓ: BUENO LO MÁS IMPORTANTE, ¿NO? EN EL MISMO SENTIDO, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN HIZO DE LA VOZ PARA DECIR: SÍ, LO MÁS IMPORTANTE Y, DE TODOS MODOS, ESA INFORMACIÓN, PEPE, LO CUAL SÍ ME GUSTARÍA SE LAS HICIERAS LLEGAR PRECISAMENTE A LOS SEÑORES REGIDORES, UNA COPIA, POR FAVOR, PARA QUE SE LES HAGA LLEGAR Y TENGAN LA INFORMACIÓN QUE DE ANTEMANO PUES, HEMOS VISTO Y HEMOS TENIDO REUNIONES CON SU DEPENDENCIA. Y QUEREMOS HASTA OBVIAR, IRNOS HACIA LO MÁS IMPORTANTE, LO QUE TENGAMOS Y ENTRAR A LA DINÁMICA DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS SI ASÍ LO VEN BIEN. PERO OBVIO, EXTRACTA UN POCO MÁS LA PRESENTACIÓN.

NUEVAMENTE EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR DE MANEJO DE RESIDUOS MANIFESTÓ QUE: SI LO EXTRACTAMOS TENEMOS MUY SERIAS POSIBILIDADES DE CAER EN ALGUNA INCONGRUENCIA, NO SÉ SI GUSTEN DARLE UNA HOJEADA MUY LLANA A LAS LÁMINAS, Y SI HAY ALGUNA DUDA, PUES ESTAMOS A LA ORDEN.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS JIMÉNEZ PREGUNTÓ SI SON 210 MILLONES DE PESOS LO QUE LE CUESTA CAABSA, A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: ES LO QUE TENEMOS PRESUPUESTADO, SEÑOR. ASÍ NOS ASIGNAN EL PRESUPUESTO. A SU VEZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ PREGUNTÓ ¿CUÁNTO COSTÓ EL 2013? A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: 323, CASI 324 MILLONES. Y EN EL 2012 FUERON 315. EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS CUESTIONÓ: ¿ENTONCES CÓMO ESTÁ ESO QUE SE SALTA EL PRESUPUESTO EL CINCUENTA POR CIENTO QUE LE AUTORIZA EL CABILDO? POR QUE EL AYUNTAMIENTO LE AUTORIZA 210 Y SE PAGA 324, ES JUSTAMENTE EL CINCUENTA POR CIENTO. ¿POR QUÉ? EN EL MISMO SENTIDO, EL SECRETARÍO DE MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGÍA MANIFESTÓ: PRECISAMENTE NOSOTROS PRESUPUESTAMOS EL TOTAL Y USTEDES NOS APRUEBAN ESO. ESA PARTE MÁS BIEN (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR DE MANEJO DE RESIDUOS MANIFESTÓ: EL PRESUPUESTO QUE NOSOTROS ELABORAMOS CONTEMPLABA INCLUSO PARTIDAS PARA LA REPOSICIÓN VEHICULAR Y MUCHAS OTRAS COSAS QUE, BUENO, NO NOS PERMITEN TRABAJAR A CABALIDAD TODA VEZ QUE TENEMOS MENGUADO EL PARQUE VEHICULAR, ES DE MUCHO TIEMPO YA.

NUEVAMENTE, EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ CUESTIONÓ EL POR QUÉ MÁS DEL CINCUENTA POR CIENTO DE LO PRESUPUESTADO SE VA NOMÁS A CAABSA. EN RESPUESTA, EL DIRECTOR MANIFESTÓ: YO ENTIENDO, SEÑOR, INCLUSO HUBO UN COMENTARIO QUE NO FUE NADA AGRADABLE, POR QUE, NO, DISCÚLPAME, SEÑOR REGIDOR, POR QUÉ NO SE PRESUPUESTA DE ENTRADA DE CONFORMIDAD A LOS COMPROMISOS CONTRACTUALES. SON CONTRATOS QUE TIENEN AÑOS Y AÑOS Y AÑOS. EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: CLARO, ASÍ ES. Y EN EL MISMO SENTIDO, EL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE COMENTÓ: PUES NOSOTROS MANDAMOS NUESTRO PRESUPUESTO ÍNTEGRO. EL DIRECTOR COMPLEMENTÓ: LES TOCA TANTO Y AVÉGANSE. NO SABEMOS POR QUÉ.

NUEVAMENTE EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ REFIRIÓ: LAS PAPELERAS 25 MILLONES DE PESOS, CUANDO SU COSTO REAL SON DE 18 MILLONES Y MEDIO. ASÍ ESTÁ EL CONTRATO. UN MILLÓN Y MEDIO DE PESOS MENSUALES Y TE DAN 18 MILLONES Y MEDIO AL AÑO. Y ENTRAN 25. YO CREO QUE ESO LO (INAUDIBLE). ES UNA IRREGULARIDAD GRANDE. O NO SÉ QUÉ OPINEN USTEDES.

EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: A VER, TOCAYO, DÍNOS NÚMEROS, A LO CUAL EL DIRECTOR CONTESTÓ: NO, PUES AQUÍ ESTÁN. NUEVAMENTE EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: 25, SON 18 ENTRE ELLOS, 7 QUEDAN. Y, A SU VEZ, REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: Y 210 DE CAABSA, 570 MIL TONELADAS Y SE PAGAN 300 (INAUDIBLE), Y SI SACAMOS LA CUENTA REAL DE LO QUE YA SE LIBERÓ A CAABSA, VAN A SER CASI 350 O 360 MILLONES. ENTONCES BUENO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR JUAN CARLOS ANGUIANO OROZCO REFIRIÓ: POR UN AÑO DE OPERACIONES Y CON UN SALDO ATRASADO. EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ CONTINUÓ: A ESTA EMPRESA SE LE PAGA (INAUDIBLE) SE LE PODRÁ DEBER A OTRAS GENTES PERO MENOS A CAABSA. A ESTE RESPECTO, EL DIRECTOR COMENTÓ: HAY ALGUNOS (INAUDIBLE) AHÍ. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: SÍ, PERO NO TANTOS TAN FUERTES. ESO HAY QUE REVISARLO. EL DIRECTOR

CONTINUÓ: A NOSOTROS NOS PASAN LA FACTURA QUE COBRA EL KILATAJE QUE ENTRÓ AL RELLENO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA Y CONFORME A LOS TICKETS CORRESPONDIENTES, COTEJAMOS QUE COINCIDA LA COPIA DE NUESTROS TICKETS CON LA COPIA DE LOS TICKETS QUE ADJUNTAN A LA FACTURA. CUANDO SE COTEJAN LOS TICKETS Y HA LUGAR A QUE SEA PROCEDENTE, NOSOTROS NOS DESLINDAMOS DE ELLA AL DARLE LA OPINIÓN A DECIR QUE NO, Y YA LA TESORERÍA ES LA QUE DECIDE EL CURSO Y MÁS. TENEMOS DÉBITOS CON (INAUDIBLE) CON ADMINISTRACIONES PASADAS. INCLUSO TENEMOS UNA REUNIÓN EN TESORERÍA PARA YA SABER QUÉ VA A PASAR CON ESO.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ REFIRIÓ: ES QUE AQUÍ YO VEO UN CONTROL Y UNA SUPERVISIÓN DE LEJOS, POR LO QUE VEO HAY (INAUDIBLE) EN ESTA INFORMACIÓN PERO LA SIENTO MUY FLOJA, LA SIENTO MUY BOFA. LA SIENTO COMO MUY DE COMPARSA, HACIA LA EMPRESA, POR QUE AÑO CON AÑO SUBEN SUS DIECES, QUINCES POR CIENTO DE PRESUPUESTO Y, EL AÑO PASADO NO SE LES DIO NADA DE TENDENCIA A LA ALZA (INCONCLUSO). REFIERE EL DIRECTOR: SEÑOR, AQUÍ ESTÁN LOS ELEMENTOS, NOS DICEN QUE NO, QUE NO SE LES HA SUBIDO. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, LÓPEZ CÓRDOVA MENCIONA QUE EL AÑO PASADO NO SE LES (INCONCLUSO). EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ REFIERE: NOMÁS QUE AQUÍ CAABSA LE RECOGE AL SALTO LA BASURA, LE RECOGE A TONALÁ, Y LA LLEVA A TIRAR AL TIRADERO QUE ES DE GUADALAJARA Y COBRA POR LOS SERVICIOS DE DISPOSICIÓN FINAL A ESOS MUNICIPIOS EN UN TERRENO QUE ES DE GUADALAJARA, ¿VERDAD?, A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDE: SÍ, SEÑOR. EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS REFIERE: ASÍ ESTÁN LAS COSAS AQUÍ.

EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIERE: ENTONCES AQUÍ YO (INCONCLUSO). EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS REFIERE: ENTONCES LO QUE YO VEO QUE EL CONTROL DEL PESAJE DE LAS TONELADAS QUE ENTRAN AHÍ, PUES QUIEN TE VA A DECIR “ESA ES DE TONALÁ, ESA” (INCONCLUSO), A LO QUE EL DIRECTOR REFIERE: SEÑOR ESO ESTÁ AHÍ, SI ME PERMITEN CONTESTARLE, ESTA COMPUTARIZADO DEBIDAMENTE Y CADA VEHÍCULO QUE ENTRA, SALE EL TICKET ASIGNADO PARA CADA UNO DE LOS VEHÍCULOS QUE SE TRATAN. ORIGINALMENTE CUANDO INTENTAMOS RECUPERAR LO QUE SEÑALABAN LOS PRIMARIOS DOCUMENTOS QUE LO QUE ENTRASE AL RELLENO SANITARIO AJENO AL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, SE DESCONTARÍA DEL PAGO, DEL COBRO QUE NOS HICIERAN AL AYUNTAMIENTO, PERO POR AHÍ HARÁ DOS O TRES ADMINISTRACIONES, PUES HUBO EN CONSABIDO BORRÓN Y CUENTA NUEVA, QUE NOSOTROS HEMOS CUMPLIDO EN ESTO, YO TE DEBO TANTO MÁS CUÁNTO, OLVIDÉMONOS DE TODO Y DE AHÍ PARA DELANTE, ENTONCES YA SE PERDIÓ ESA PERSPECTIVA DONDE TENÍA LA FACULTAD EL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA DE COBRARLE O DE DESCONTAR DE LO QUE SE DEBE A CAABSA LO QUE LE ENTRARA POR OTROS MUNICIPIOS. EN ESTE PUNTO, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS REFIRIÓ: Y SIGUE IGUAL, A LO CUAL EL DIRECTOR RESPONDIÓ: NO, SEÑOR, AHORA ENTRAN DE OTROS MUNICIPIOS PERO NOSOTROS, NO TENEMOS NINGÚN BENEFICIO AL RESPECTO. Y NOSOTROS SOLAMENTE PAGAMOS LO QUE NOSOTROS METEMOS DE GUADALAJARA, ESO NO TENGO YO LA MENOR DUDA. HEMOS ESTADO DÍAS COMPLETOS SUPERVISÁNDOLO Y COINCIDE PERFECTAMENTE EL COTEJO DE LOS TICKETS, DE LO QUE NOS TRAEMOS LOS SUPERVISORES QUE TENGO AHÍ, CON LO QUE NOS COBRAN POR DICHO CONFINAMIENTO A FINAL

DE MES. EN ESO SÍ HEMOS SIDO MUY ESCRUPULOSOS, INGENIERO, POR QUE, PUES DESDE LUEGO LO PRIMERO QUE PENSAMOS ES CÓMO SE CONTROLA ESO Y CÓMO SE SABE. ENTONCES YO INCLUSO HICE ROTACIÓN DE SUPERVISORES, PENSANDO QUE HUBIERA POR AHÍ ALGÚN CONTUBERNIO, ALGUNA PREDISPOSICIÓN AFECTIVA EXTREMA. Y LA VERDAD ES QUE HAN SALIDO LOS NÚMEROS CABALMENTE Y ESTÁN A DISPOSICIÓN DE USTEDES. YA USTEDES PODRÁN COTEJAR Y ESTAMOS A SUS ÓRDENES. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, DIJO: CADA QUIEN TIENE SU (INCONCLUSO). EL DIRECTORIO REFIRIÓ: LAS MÁQUINAS LAS PROGRAMAN PARA QUE, CUANDO ENTRE UN VEHÍCULO, SI ES DE TLAJOMULCO, EL TICKET SALE PARA TLAJOMULCO, NO PARA GUADALAJARA. EL REGIDOR JESÚS GAYTÁN REFIRIÓ: CADA QUIEN TIENE SU (INCONCLUSO). EL DIRECTOR REFIRIÓ: INCLUSO ENTRAN LOS DE PARTICULARES. ESTÁ MUY SENCILLO, HAY QUE IR A VERLO. TAN FÁCIL COMO ESO. EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: PASÓ IGUAL CUANDO MANDAMOS GENTE AL RASTRO MUNICIPAL OTRA VEZ LA SEMANA PASADA Y NO LOS DEJARON ENTRAR. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: NO, NO, NO, LO QUE PASA AHÍ FUE QUE FUÉRAMOS NOSOTROS EN EL MOMENTO QUE QUISIÉRAMOS ESTAR (INCONCLUSO), EN LO QUE EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, MENCIONÓ QUE: NO, NO, NO ES QUE, POR FAVOR, USTEDES CREEN QUE LAS LES AVISEMOS DE LAS SUPERVISIONES, CUANDO VA UNO. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CONTESTÓ: NO, ES QUE PODEMOS HACERLO, SE LO HE COMENTADO, EL DÍA QUE USTED QUIERA PODEMOS IR Y SIN AVISAR A NINGUNA DE LAS ÁREAS. EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS, EN USO DE LA VOZ, COMENTÓ: ESTÁ COMO EL GOBERNADOR DE MICHOACÁN ANTERIOR QUE DICE: “ES QUE NO ME AVISAN CUÁNDO VAN A HACER OPERATIVOS”, ES QUE, CUÁNDO VAS A DECIR QUE VAS A IR A SUPERVISAR. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, LÓPEZ CÓRDOVA REFIRIÓ: ESO ES LO QUE LE DIGO, CUANDO QUIERA PODEMOS IR. EN RESPUESTA, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTO, ES QUE AHÍ ESTÁ UNA TRAMPILLA AÚN NO DESCIFRADA NI EXPLICADA COMPLETA. SI EL AYUNTAMIENTO DE APRUEBA 210 Y LE PAGAS 330 O 300 MILLONES DE PESOS 340 A LA EMPRESA, PUES AHÍ PARA CUALQUIERA HAY GATO ENCERRADO, A LO QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: BUENO, ES UNA SUPOSICIÓN, A LO QUE EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ RESPONDE, PUES SÍ, POR QUE PARA NÓMINA USTEDES CALCULAN UNA PARTE DEL PRESUPUESTO QUE PUEDE VARIAR TANTITO, UN UNO UN DOS POR CIENTO POR QUE SON GASTOS PRESCISOS. Y ASÍ PUEDE USTED PONERLE NÚMEROS A MUCHOS CONCEPTOS, PERO AQUÍ YA QUE SE SALGA O DESFASE UN CINCUENTA POR CIENTO DEL COSTO, EN UN PRESUPUESTO DE EGRESOS, PUES ESTE YO QUE CREO QUE CON ELLO (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE REFIRIÓ: ACTUALMENTE YA TIENEN EL MONTO (INCONCLUSO), A LO QUE DIRECTOR MENCIONÓ: INCLUSO DE LO QUE DEBIERAN DE SUBIR, ESTÁ PACTADO QUE SUBE UN PORCENTUAL CADA TRES AÑOS Y TIENE, LA EMPRESA NOS DICE, QUE TIENE TRES ADMINISTRACIONES QUE NO LE HAN ACEPTADO EL INCREMENTO Y HOY LA COBRA DE LOS NUEVE AÑOS. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ MENCIONÓ ES QUE SI EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS SIGUEN APARECIENDO 210 MILLONES DE PESOS, NO, NO SUBIÓ, SIGUEN APARECIENDO 210 MILLONES PERO LE SUELTA 330, 312, 315 EL AÑO PASADO. ENTONCES ASÍ NO SUBE, NO SUBE EN LOS NÚMEROS (INCONCLUSO) A LO QUE EL DIRECTOR MENCIONÓ: NO, A ESO AGRÉGUELE QUE EN EL PRESUPUESTO NOS DICEN QUE TENEMOS, PUES NOS DICEN QUE TENEMOS SÓLO EN EL PAPEL. A LA HORA DE LA HORA NOS DICEN SE ACABÓ EL PRESUPUESTO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA MENCIONÓ

QUE: A LA HORA DE LA HORA, INGENIERO, QUÉ EGRESA, COMO YA LO VIMOS EN 2012 Y 2011, BUENO SON LOS NÚMEROS QUE (INAUDIBLE). ESTE PRESUPUESTO LE ASIGNAMOS LOS MILLONES, ES OBVIO QUE SE VA A TENER QUE ARREGLAR, YA QUE NO VA A AJUSTAR ESE DINERO, SABEDORES. EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ REFIRIÓ: POR ESO NO PODEMOS USAR ESE PRESUPUESTO CON CABOS SUELTOS, NO PUEDES TÚ HACER ESE (INCONCLUSO).

EN ESTE MISMO SENTIDO, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN CEDIÓ LA PALABRA AL REGIDOR JUAN CARLOS ANGUIANO QUIEN REFIRIÓ: A VER, TENGO UNA DUDA AQUÍ Y ES ALGO DE SENTIDO COMÚN, ESTE PRESUPUESTO DESDE QUÉ AÑO ESTÁ, ESTOS 200 MILLONES QUE SE PAGAN A CAABSA. EL DIRECTOR RESPONDIÓ BUENO ESO ES LO QUE ESTÁ (INCONCLUSO) A LO QUE EL REGIDOR ANGUIANO REFIRIÓ: PRESUPUESTADOS, PARA ESTE AÑO, PERO VENIMOS ARRASTRANDO UN PRESUPUESTO SIMILAR LOS AÑOS ANTERIORES. EL DIRECTOR RESPONDIÓ: DEBE SER MENOR. CONTINUANDO CON EL USO DE LA VOZ, REFIRIÓ EL REGIDOR ANGUIANO: QUIERO PENSAR QUE ES MENOR POR QUE SE PAGA POR NÚMERO DE TONELADA TIRADO. AHORITA EL INGENIERO MENCIONA QUE SE MÁS DE 300 MILLONES DE PESOS A CAABSA, PUES QUIERO ENTENDER QUE ESTÁ TIRANDO MÁS BASURA, Y SI TENEMOS EL MISMO PORCENTAJE DE POBLACIÓN, NO ENTIENDO CÓMO GENERA MÁS BASURA EL MUNICIPIO. LA POBLACIÓN VA DECRECIENDO, ENTONCES DEBE SER MENOS BASURA, O ¿QUÉ, GENERAMOS MÁS BASURA CADA AÑO? DEBEMOS HACER UN ANÁLISIS EN ESE SENTIDO. NO TIENE SENTIDO ESTO PUES LAS TONELADAS DEBEN SER LAS MISMAS. EN RESPUESTA, EL DIRECTOR COMENTÓ: ESA DUDA DE SENTIDO COMÚN NOS ASALTA A TODOS POR QUE SIMPLEMENTE HACEMOS LA SUMA, DOS MAS DOS SON CUATRO. EN DICIEMBRE PASADO, ALGO QUE NOS TIENE DETENIDOS EN EL CUARTEO QUE PRETENDEMOS PARA SABER LAS CONDICIONES DE LA BASURA Y LAS CALIDADES DE ÉSTA, DICIEMBRE ES UN MES QUE ES ATÍPICO, Y FÍJESE USTED, POR QUE SALE MÁS BASURA DE LA QUE NOS ESPERAMOS, NADA MÁS POR EL CONCEPTO DE ENVOLTORIOS DONDE EN OTRAS PARTES DEL MUNDO, LAS CAJAS Y CARTONES DONDE VIENE EL PRODUCTO YA EL DISTRIBUIDOR SE LO ENTREGA NADA MÁS CON UN LIGERO EMPAQUE Y LE OBLIGAN A REGRESARLE A ESAS FACTORÍAS PARA VOLVER A UTILIZAR ESOS EMPAQUES EN OTRAS TELEVISIONES Y AQUÍ LE DAN A UNO TODO AL AZAR, Y AL FINAL DE CUENTAS EL PRODUCTO ES ALGO MENOR Y LAS CAJAS SON DOS COSAS. EL REGIDOR ANGUIANO OROZCO CONSULTÓ: PERO ESTÁ PRORRATEADO EN ESE NÚMERO? INCLUSIVE DE ESA CANTIDAD DE BASURA DESDE ESE MES. ESTÁ PRORRATEADO Y ES LA TOTALIDAD DE LAS TONELADAS, DE LAS SETENTA Y DOS MIL TONELADAS, A LO QUE EL DIRECTOR, RESPONDIÓ: AQUÍ LO QUE ESPERAMOS PROYECTAR EN EL 2014, CONFORME A LA LÁMINA ANTERIOR, DE LOS TIANGUOS VEINTIÚN MIL OCHOCIENTOS CUARENTA TONELADAS, DEL BARRIDO MANUAL Y BOLSEO EN LO QUE REFIERE AL BARRIDO MECÁNICO SON 988 TONELADAS ES LO QUE ESTIMAMOS VA A GENERAR DE ACUERDO AL HISTÓRICO, DESDE LUEGO SON VARIABLES LOS NÚMEROS, NO PUEDEN SER EXACTOS. PERO BUENO ESO ES LO QUE NOS SEÑALA Y LO QUE HEMOS TENIDO DE EXPERIENCIA LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS. EL REGIDOR JUAN CARLOS ANGUIANO MENCIONÓ: OBVIAMENTE DEBEN DE TENER UN PROMEDIO DE LO QUE GENERA CIERTA ZONA, UN PERÍMETRO. A ESTE RESPECTO, EL DIRECTOR COMENTÓ, SI SEÑOR SÍ LO TENEMOS, AQUÍ MÁS ADELANTE (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: AHORITA QUE TOCÓ EL TEMA DEL CUARTEO, QUE LO TRAE A COLACIÓN.

NOSOTROS PEDIMOS DESDE EL INICIO QUE SE VALORARA CUÁNTO VALE LA BASURA DE GUADALAJARA. POR QUE LA BASURA ES DE GUADALAJARA, DEL AYUNTAMIENTO. EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA INTERVINO: CONFORME AL CONTRATO NO. EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, COMENTÓ: EL CONTRATO NO DICE NADA, A LO QUE EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA REFIRIÓ: LA DISPOSICIÓN FINAL. EN USO DE LA VOZ, NUEVAMENTE, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ REFIRIÓ: YO CREO QUE ESO SE LE PAGA PARA QUE HAGA LA DISPOSICIÓN FINAL PERO NO QUIERE DECIR QUE SEA DE ELLOS, DE LA EMPRESA, ESO ES UN PUNTO MUY IMPORTANTE POR QUE PARA CUALQUIER MUNICIPIO DEL PAÍS ESO NI SE DISCUTE. LA BASURA ES DEL MUNICIPIO Y LO QUE HEMOS QUERIDO AQUÍ NOSOTROS SABER Y QUE SE PIDA ES CUÁNTO VALE LA BASURA. AQUÍ LAS (INAUDIBLE), YO ME PREGUNTO SI LA EMPRESA CAABSA ESTÁ HACIENDO EL ESTUDIO. ELLOS NOS VAN A DECIR LO QUE SE LES ANTOJE, PRÁCTICAMENTE, QUE LA BASURA NO VALE NADA CUANDO LA BASURA ES UN RICO Y JUGOSO NEGOCIO, PARA UNOS POCOS. ASÍ ES LA HISTORIA EN ESTE PAÍS DE QUE UNOS CUANTOS HAGAN LANA CON LA BASURA Y SE APROPIAN DE ELLA. EN ESTE SENTIDO, EL DIRECTOR COMENTÓ: TENEMOS UN SEVERO PROBLEMA, SEÑOR PORQUE NO TENEMOS NI PERSONAL CAPACITADO NI EL PERSONAL AÚN SIN CAPACITAR (INCONCLUSO), A LO QUE EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: PERO SUS PEPENADORES, A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: CUÁLES PEPENADORES, ELLOS SON SOLOS, ELLOS (INCONCLUSO). EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS REFIRIÓ: YA TIENEN PATRÓN, A LO QUE, EN RESPUESTA, EL DIRECTOR COMENTÓ: YO NO LES PAGO. EL PATRÓN ES EL QUE PAGA. ORIGINALMENTE LOS PEPENADORES SON SUELTOS. CAABSA, NO SÉ POR QUÉ HA PERMITIDO QUE INCURSIONEN POR ENCIMA DE LO NORMAL, ARGUMENTAN TENER UN DOCUMENTO QUE ARGUMENTAN LOS PEPENADORES EN DONDE AUTORIDADES ESTATALES LES FACILITARON LLEGAR AL TIRO, COSA QUE ESTÁ PROHIBIDA POR LA LEY, Y CAABSA NO HA PODIDO BAJARLOS POR QUE “ACHANA”. NO NOS METEMOS NOSOTROS POR QUE SERÍA INCURSIONAR EN MUNICIPIOS AJENOS A NOSOTROS. EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA REFIRIÓ: Y UNA CUESTIÓN JURÍDICA DE MODIFICA PRECISAMENTE EL CONTRATO, ENTONCES HABRÍAMOS DE REVISAR PRECISAMENTE EL CONTRATO (INCONCLUSO), POR QUE LA DISPOSICIÓN FINAL AHÍ VA. TAMBIÉN A NOSOTROS, Y A MÍ EN LO PERSONAL SE NOS HACE RARO POR QUÉ DEJAR ENTRAR TANTO A LOS PEPENADORES, HA SIDO (INCONCLUSO). EL DIRECTOR REFIRIÓ: ADEMÁS NO TIENEN DUEÑO, HACEN LO QUE SE LES DA LA GANA. SOMOS REHENES DE ESA GENTE CUANDO SE LES ANTOJO BLOQUEAN LA ENTRADA, NO RECIBEN. EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, EN USO DE LA VOZ, REFIRIÓ: SOMOS MÁS REHENES DE CAABSA QUE DE LOS PEPENADORES. (INAUDIBLE) PARECE SER QUE NOS GUSTA QUE NOS (INCONCLUSO). CEDIENDO LA PRESIDENCIA EL USO DE LA VOZ AL REGIDOR ANGUIANO OROZCO, SOLICITÓ SE LE PRESENTE UN INFORME POR PARTE DE LA COMISIÓN DEL PROMEDIO DE LAS TONELADAS MENSUALES QUE SU DIRECCIÓN RECIBE Y DE LA ANTERIOR, Y SI TENEMOS UN HISTÓRICO PARA DETERMINAR LA REVISIÓN EXHAUSTIVA (INCONCLUSO). EN CUANTO A LOS MUNICIPIOS A LO CUAL RESPONDE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN: HAY QUE VER QUE NOS GIRE INFORME LA DIRECCIÓN SOBRE SI SE TIENE CUANTIFICADO, CUANTAS TONELADAS DEPOSITAN OTROS MUNICIPIOS SI NOS COINCIDE.

HACIENDO USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN INSTRUYÓ AL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN REMITA EN UN ATENTO AVISO TODA LA INFORMACIÓN DE MANERA

PERSONAL Y LES HAGA LLEGAR ESE INFORME EN LOS PRÓXIMOS DÍAS. EL REGIDOR ANGUIANO OROZCO A ESTE RESPECTO REFIRIÓ: SOLICÍTELO POR TRANSPARENCIA. TAN SENCILLO COMO ESO. EN ESTE SENTIDO, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: PODRÍAMOS PRESENTARLO PERO NO HAY NECESIDAD, YA QUE ESTAMOS PRECISAMENTE AQUÍ TAN ABIERTOS COMO DEBE SER, AH SÍ, SÍ PERO DE TODOS MODOS POR TRANSPARENCIA SI SE TIENEN QUÉ HACER LAS GESTIONES, SOBRE LO QUÉ ES LO QUE DEPOSITVAN OTROS MUNICIPIOS Y SI NOS COINCIDE, A LO CUAL EL REGIDOR ANGUIANO PUNTUALIZÓ: SÍ, PERO LO DE OTROS MUNICIPIOS, A LO CUAL EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: AH SÍ, PERO DE TODOS MODOS HAY QUE HACER LAS GESTIONES NOSOTROS PRIMERO, Y SI VEMOS POR EXPERIENCIA LOS OTROS, SI NOS COINCIDEN CON LO QUE NOS DICEN.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, (INAUDIBLE) LOS PEPENADORES ¿ERAN DE USTEDES?, POR QUE AQUÍ LOS TRAJERON A UNA O DOS MARCHAS Y AHÍ SECRETARÍO ABANDERÓ, ESTABA PUESTO EN LAS MARCHAS (INCONCLUSO) DURAMENTE, POR QUE ERA UN SECRETARIO DEL AUNTAMIENTO, SIN TENER MOTIVO SIN TENER LA REALIDAD LA REALIDAD DE LOS HECHOS (INCONCLUSO), PARA LO CUAL, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN INTERVINO, LLAMÁNDOLOS AL ORDEN Y, A LO CUAL, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS REFIRIÓ: QUÉ TIENE QUE HACER UN SECRETARIO ENCABEZANDO UNA MARCHA, A LO QUE EL SECRETARIO RESPONDIÓ: NO ESTÁBAMOS ENCABEZANDO UNA MARCHA (INCONCLUSO) A LO QUE EL REGIDOR PRESIDENTE, LÓPEZ CÓRDOVA, COMENTÓ, A VER, SI ME PERMITE SEÑOR SECRETARIO, VAMOS A VER LA CUESTIONES DE ESTA PRESENTACIÓN (INCONCLUSO. EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS EN USO DE LA VOZ, COMENTÓ, YO PREGUNTÉ SI LOS PEPENADORES ERAN DE USTEDES POR QUE ESTABAN ENCABEZANDO (INCONCLUSO), A LO QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ: A PREGUNTA MUY EXPRESA QUE HACE EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS, ¿LOS PEPENADORES SON DE USTEDES? A LO QUE EL SECRETARIO RESPONDIÓ: NO SON DE NOSOTROS Y NUNCA HE ENCABEZADO NADA. A LO QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: ENTONCES PODEMOS PROSEGUIR CON LA (INCONCLUSO). EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS HIZO DE LA VOZ Y COMENTÓ: PUES AHÍ ESTÁN LAS FOTOS, APARECIERON, LAS EVIDENCIAS ESTÁN COMO QUE USTED Y MIEMBROS DE LA CROC VINIERON AQUÍ A PEGARLE A SU SERVIDOR. A LO QUE, EN USO DE LA VOZ, EL SECRETARIO COMENTÓ: INGENIERO, SI USTED OBSERVÓ ESO, POR QUÉ NO SE INFORMÓ COMPLETAMENTE DE TODO. ENTRÓ UNA COMISIÓN A HABLAR CON EL PRESIDENTE, A MÍ ME LLAMARON YO LLEGUÉ A LA COMISIÓN, AHÍ NOS ENCONTRAMOS A SU PERSONAL QUE ESTABA EN LA PUERTA, AL IGUAL YO LLEGUÉ PARA VER Y EL PERSONAL DE SU OFICINA NOS VIO, NOS VIERON A LA OFICINA, ESTUVIMOS VIENDO EL ASUNTO CON LOS PEPENADORES Y ME PIDIERON A MÍ QUE SALIERA A DAR UN INFORME DE LO QUE EL PRESIDENTE HABÍA DICHO AHÍ DE LOS ACUERDOS QUE SE TUVIERON AL INTERIOR. LLEGÓ UNA COMISIÓN DE LOS PEPENADORES Y YO SALÍ A DAR LA CARA COMO NOS PIDIÓ EL PRESIDENTE, PERO DE ESO A ESTAR ENCABEZANDO HAY UN (INAUDIBLE). NUNCA HE LLEGADO A ESE RUBRO NI ESO, HAY QUIENES SE HAN DEDICADO, YO NO ME HE DEDICADO NUNCA A ESO DE LOS PEPENADORES NI A LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS. A LO QUE EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: PUES AHÍ EN LAS FOTOS NO SE VIO QUE USTED ESTUVIERA PROPIAMENTE EXPLICANDO NADA (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA COMENTÓ: A VER, A VER, PARA EVITARNOS DIÁLOGOS Y MEJOR

CENTRAR EN LAS PREGUNTAS QUE TENGAN QUE SER, LAS QUE SEAN NECESARIAS Y EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO PERO AVOCARNOS A ESTO. ¿ALGUNA OTRA PREGUNTA, INGENIERO? A LO QUE EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: ENTONCES SIGAMOS CON LA PRESENTACIÓN.

EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR REFIRIÓ: ¿ME PERMITEN? BUENO, AQUÍ TENGO LO QUE SE HA RECOLECTADO EN EL 2011, 12 Y 13, Y LOS COSTOS TAMBIÉN POR MES (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: Y PARA EVITAR CUALQUIER COSA, ACABANDO LA PRESENTACIÓN HACEMOS EN LA OFICINA UN LEGAJO DE COPIAS DE LO QUE TRAEN, PARA ENTREGÁRSELO A LOS SEÑORES REGIDORES, A LO QUE EL DIRECTOR REFIRIÓ: COMO USTEDES DISPONGAN. YO QUISIERA COMENTAR PUES QUE EN MATERIA DE CENTRO HISTÓRICO, HAY UN PROMEDIO MENSUAL DE 428 TONELADAS QUE SE LEVANTAN DE LAS CUALES 88 TONELADAS SE RECOLECTAN VÍA PAPELERAS Y EL RESTO ES POR EL BARRIDO MANUAL Y LAS CUADRILLAS Y LOS EVENTOS ESPECIALES QUE EN UN MOMENTO LES MENCIONO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ COMENTÓ: Y LAS PAPELERAS, EN DÓNDE TIENEN LO INTELIGENTE, POR QUE ASÍ SE CONCERTARON SUPUESTAMENTE, ¿NO? QUE TRAÍAN UN CHIP (INAUDIBLE) QUE SE CUMPLIÓ, NO ENTIENDO QUÉ (INCONCLUSO), A LO QUE EL SECRETARIO COMENTÓ: NO SE CONTRATARON ASÍ (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN REFIRIÓ: A VER, EL INGENIERO HACE UNA PREGUNTA (INCONCLUSO), A LO QUE EL DIRECTOR MANIFESTÓ: YO LE QUIERO CONTESTAR QUE NO (INCONCLUSO). NUEVAMENTE, EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN: A VER, PERMÍTEME, TOCAYO, CONTESTA LA PREGUNTA SI ERES TAN AMABLE, NO ES POR SER (INAUDIBLE) Y CON EL RESPETO QUE SE MERECE MIS COMPAÑEROS REGIDORES Y LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS QUE NOS ACOMPAÑAN. DE NUEVO EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR COMENTÓ: YO NOMÁS LES QUIERO DECIR QUE YO NO CONOZCO PAPELERAS INTELIGENTES Y ES EVIDENTE QUE ESAS NO LO SON. ENTONCES LO QUE ÚNICO QUE SÍ PUEDO COMENTAR CON CERTEZA QUE HOY LA BASURA (FIN DEL PRIMER AUDIO)

(CONTINUACIÓN DE SEGUNDO AUDIO) EN USO DE LA VOZ AÚN EL DIRECTOR: EN MATERIA DE LA BASURA NOS VA A DAR MUCHO TRABAJO PARA QUIENES VENGAN DESPUÉS DE NOSOTROS PARA CONTINUAR CON LA INTERVENCIÓN DE DARLE LA CERTEZA QUE RECLAMA LA CIUDAD EN TORNADO A LO QUE (INAUDIBLE). SOLICITANDO EL USO DE LA VOZ, EL REGIDOR JESÚS GAYTÁN PREGUNTÓ: ¿CUÁNTAS TONELADAS NOS DICE SE RECOLECTAN? A LO QUE EL DIRECTOR COMENTÓ: SON 88 TONELADAS (INAUDIBLE) DE LAS DIEZ MIL PAPELERAS QUE ESTÁN INSTALADAS UNA GRAN PARTE EN CENTRO HISTÓRICO PERO ESTÁ AMPLIADO A LO QUE ANTES CONOCÍAMOS COMO EL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD. ENTONCES NO ES, ES CENTRO HISTÓRICO SOLAMENTE DE HOSPICIO A (INAUDIBLE) Y LOPEZ COTILLA A INDEPENDENCIA. SE AMPLIÓ HASTA NIÑOS HÉROES, SE AMPLIÓ HASTA MAESTROS, HASTA CHAPULTEPEC, EN FIN, EL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD DE LO QUE CONOCIMOS ANTERIORMENTE.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: EL CONTRATO DE LAS PAPELERAS, ¿SE HA HABLADO DEL CHIP FAMOSO QUE IBA A TRAER? A LO QUE EL DIRECTOR REFIRIÓ: YO NO LO ENCONTRÉ. FUE LO PRIMERO QUE REVISÉ, MI PRIMER COMENTARIO FUE QUE QUÉ INTELIGENTES LOS QUE LO VENDIERON. YO NO LO ENCONTRÉ. A LO QUE EL REGIDOR JUAN

CARLOS ANGUIANO SOLICITÓ EL USO DE LA VOZ: A VER YO QUIERO HACER UNA PREGUNTA, OTRA VEZ. ESCUCHÉ HACE UN MOMENTO, DEBE ESTAR GRABADO. QUE CAABSA NO HA IMPLEMENTADO SU, NO HEMOS IMPLEMENTADO EL PAGO POR INCREMENTO. EL DIRECTOR REFIRIÓ: ESTÁ IMPLEMENTADO EL INCREMENTO ANUAL. TIENEN PACTADO ELLOS UN AJUSTE QUE SE HACE SEGÚN LO TIENEN CONCERTADO. ENTONCES YO TENGO ENTENDIDO INCLUSO QUE EL ANUAL YA SE SOLICITÓ. LA NUEVA FACTURACIÓN O ÚLTIMO MES CREO QUE YA VIENE CON EL INCREMENTO. NUEVAMENTE, EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ANGUIANO OROZCO: POR QUE HACE UN MOMENTO ESCUCHÉ QUE NO SE HA HECHO EL INCREMENTO. POR ESO NO TENÍAN PARA SUS REFACCIONES. YO AQUÍ OBSERVO QUE EN EL 2011 PAGAMOS 293 MILLONES DE PESOS POR 641 MIL TONELADAS, EN EL 2013 SE PAGARON 323 MILLONES, 30 MILLONES MÁS, POR MENOS TONELADAS. POR 614 MIL TONELADAS. ENTONCES AHÍ YA NO ME CUADRO ESTE ASUNTO. USTED NOS DIJO QUE EN DICIEMBRE SE INCREMENTA EL FLUJO DE TONELADAS Y AQUÍ OBSERVO QUE INCLUSIVE, QUE HAY OTROS MESES COMO JULIO QUE HAY UN MAYOR NÚMERO DE TONELADAS. AGOSTO, SEPTIEMBRE, OCTUBRE Y DICIEMBRE NO. ENTONCES AHÍ TAMBIÉN NO VEO CONGRUENCIA. YO SÍ QUISIERA QUE, INDEPENDIENTEMENTE QUE NOS ENTREGUE ESTO, NOS HAGA UN ANÁLISIS EXHAUSTIVO Y YO SÍ PEDIRÍA HACER UNA REVISIÓN DE ALGUNA MANERA (INAUDIBLE) NOS MUESTRE LOS DATOS. A LO CUAL, EL DIRECTOR, EN USO DE LA VOZ: MIRE, CURIOSAMENTE SON MUY IRREGULARES LOS NÚMEROS DE TAL SUERTE QUE, CUANDO TENEMOS MÁS BASURA, COMO ES EL CASO DE DICIEMBRE, PESA MENOS POR QUE SON CARTÓN, SON EMPAQUES. O SEA ES MÁS LA BASURA PERO MENOS EL PESAJE. ES BASURA ATÍPICA. DEBÍERA SER MÁS PESADA PERO ES MÁS VOLUMEN. ES LO QUE DEBÍ DE HABER DICHO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ANGUIANO OROZCO: NO, PERO PAGAMOS POR VOLUMEN O POR PESO. A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: PESO. NUEVAMENTE EL REGIDOR ANGUIANO: ENTONCES, ASÍ SEA UNA TONELADA DE ALGODÓN O (INAUDIBLE), ES UNA TONELADA. NO TIENEN NADA QUÉ VER VOLUMEN CON MISMO PESO. ¿ESTAMOS DE ACUERDO? EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS: PERO (INAUDIBLE) HAY UNA TARIFA DE AJUSTE, ENTONCES SÍ LA EMPRESA NO QUIERE INCREMENTO APARENTE DE PAGO, PUES EN EL AJUSTE NOS VEMOS Y POR ESO ESTÁ INDISCRIMINADO AHÍ, ESTÁ ABIERTA LA CARTERA PARA LO QUE ME TRAIGAS DE PAPELITO, YO TE PAGO. TÚ ÉCHALE Y YO TE PAGO. AHÍ ESTÁ EL AJUSTE. A LO QUE EL DIRECTOR REFIRIÓ: NO, YO NO COMPARTO SU OPINIÓN, SEÑOR. MUY RESPETABLE. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: AHÍ ESTÁ LO QUE PRESUPUESTAMOS NOSOTROS (INCONCLUSO). EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS EN USO DE LA VOZ: (INAUDIBLE) ES UN AJUSTE DEL CINCUENTA POR CIENTO DE LO AUTORIZADO EN EL PRESUPUESTO, SE LLAMA AJUSTE PRESUPUESTAL. Y EQUIVOCARSE EL CINCUENTA POR CIENTO, VAYA. ES MANGA ANCHA. Y SI NO ES ESTO CARTERA ABIERTA, NO SÉ QUÉ OTRO NOMBRE. PAGO LO QUE ME PONGAS.

EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: TENEMOS GENERACIÓN CON NUESTRO POA, TENEMOS EL PROGRAMA DE SEPARACIÓN DE RESIDUOS YA IMPLEMENTADO, POR AQUÍ APARECE LA JUSTIFICACIÓN, QUE ES ALGO QUE TODO MUNDO CONOCEMOS. NUESTRO OBJETIVO ES PUES QUE REDUZCAMOS LA GENERACIÓN DE RESIDUOS. TENEMOS LA SEPARACIÓN PRIMARIA QUE SON ORGÁNICOS, INORGÁNICOS Y SANITARIOS. ORGÁNICOS Y SANITARIOS LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES. Y MARTES JUEVES Y SÁBADO LOS INORGÁNICOS. CUÁLES SON LOS BENEFICIOS DE ESTA

SEPARACIÓN, BUENO SE PROLONGA LA VIDA ÚTIL DEL RELLENO SANITARIO, SE PROMUEVE LA CULTURA AMBIENTAL BÁSICA YA REFERIDA TAMBIÉN. SE RECUPERA Y VALORA LOS MATERIALES DE ACUERDO CON LA NORMA ESTATAL AL RESPECTO. LOS TIPOS DE RESIDUOS QUE PODEMOS NOSOTROS ENCONTRAR, ORGÁNICOS, INORGÁNICOS Y, BUENO, DE TODOS CONOCIDOS NOS ENCONTRAMOS. LOS PRIMERIOS SITIOS PARA EL PROGRAMA (INAUDIBLE), BUENO EMPEZAMOS CON LAS COLONIAS QUE TENÍAN REGULARIDAD DESTACADA EN EL SERVICIO DE LA CONCESIONARIA Y AQUÍ NOS FUIMOS A LAS COLONIAS QUE, AÚN SIN TENER VIGENTE EL PROGRAMA, SEGUÍAN SEPARANDO LOS RESIDUOS POR LO QUE NO FUE COMPLICADO CULMINAR EXITOSAMENTE EN ESTAS. DONDE SÍ HEMOS ENCONTRADO UN POCO DE RETICENCIA EN LA SEGUNDA ETAPA Y YA INICIAMOS CON ELLA Y TENEMOS ALGUNOS INCONVENIENTES POR QUE TANTO EN MATERIA FÍSICA COMO TEÓRICA, LOS PRESIDENTES DE LAS COLONIAS, DECÍAN ALCANZA HASTA TAL O CUAL ESQUINA Y BUENO POR ESOS PUNTOS ENCONTRADOS AL RESPECTO, PERO VAMOS CAMINANDO CON EL PROGRAMA. LAMENTABLEMENTE NO PODEMOS DAR LA AGILIDAD QUE NOSOTROS QUISIÉRAMOS, PERO (INAUDIBLE) TENEMOS LOS CAMELLONES LLENAS DE BOLSAS JUMBO A TODA HORA, QUE NO PODEMOS CONTROLAR. SIGUEN LAS COLONIAS QUE NOS DICEN CUÁNTA POBLACIÓN SE ENCUENTRA EN LA COLONIA, LA ZONA DE LA MISMA, Y CUÁNTA POBLACIÓN ESTÁ (INAUDIBLE). LA SEGUNDA ETAPA ESTÁ SIMILAR, ASÍ COMO LA TERCERA. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LOPEZ CÓRDOVA: Y TRAES LO QUE GENERA CADA UNA DE ESAS ZONAS, ¿VERDAD? A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: NO, SEÑOR. TODAVÍA NO TENEMOS ESE DATO TÉCNICO QUE APENAS ESTAMOS INICIANDO CON LA SEPARACIÓN. NUEVAMENTE, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: SI, CON LA SEPARACIÓN, PERO ME IMAGINO QUE LLEVAS UN CONTEO. A LO QUE EL DIRECTOR RESPONDIÓ: SÍ, LLEVAMOS UN CONTEO NO DEL TODO (INAUDIBLE) COMO QUE HAY ALGUNAS IRREGULARIDADES. HAY COLONIAS QUE NOS ESTABAN SACANDO TODO. Y LES DECÍAMOS, “OYE QUÉ ONDA”. PARA NO (INAUDIBLE) CON LA CIUDADANÍA (INAUDIBLE) Y LA GENTE PREGUNTA POR QUÉ VA DE VUELTA. PERO LLEGAR CON LOS SEÑORES PEPENADORES (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: NO, PERO ESO ES DESDE ANTES. DESDE QUE LLEGAN TE SACAN CARTÓN TE SACAN (INCONCLUSO).

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS: SEÑOR PRESIDENTE, SI HICIERAMOS UN EJERCICIO UN POQUITO (INAUDIBLE) ESTE TEMA DEL VALOR DEL LA BASURA, DEL RECICLADO, NOS DEBERÍA LLEVAR A OTROS NÚMEROS DE LO QUE DEBERÍAMOS DE PAGARLE A CAABSA POR QUE AL SACAR LA BASURA A LA CALLE, EN LA MAYORÍA DE COLONIAS SE DA UNA PRIMERA SEPARADA, INCLUSIVE CUANDO EL CAMIÓN PASA SE DA UNA SEGUNDA Y LUEGO LA TERCERA CUANDO LLEGA A VECES A UNA ESTACIÓN DE TRANSFERENCIA Y LUEGO LA QUE QUEDA YA CON LOS PEPENADORES. ENTONCES IMAGÍNENSE SI TIRAMOS UN KILO DIARIO COMO PROMEDIO, NOMÁS HAY QUE SACAR LAS CUENTAS. PARA CUÁNTO NOS GUSTA QUE LE MERMA LA LLEGADA DE BASURA AL TIRADERO FINAL, QUÉ CÁLCULOS DEBERÍAMOS HACER, POR QUE SI ME ESTÁ COBRANDO LOS JUSTO UNA EMPRESA (INAUDIBLE) NO ESTÁN SUPERVISANDO BIEN. ESTÁN MOJANDO LA BASURA AL PASÓN PARA QUE PESE MÁS. YO CREO QUE HAY MUCHAS COSAS AHÍ, DE TRAMPILLAS QUE SE HAN DADO AHÍ HISTÓRICAMENTE, CON UNOS Y CON OTROS. ENTONCES ESOS SON LOS NÚMEROS QUE DEBERÍAMOS DE CALCULAR PARA VER QUÉ ESTAMOS PAGANDO POR QUE, AL PASO QUE VAMOS, EN TRES, CUATRO AÑOS, VAMOS A ESTAR PAGANDO 450, 500

MILLONES. Y VIVA MÉXICO, ¿NO? O SEA, NO HAY, ME PARECE DEBEMOS DE METER MECANISMOS DE MEDICIÓN, DE VALORACIÓN, DE EVALUACIÓN MÁS ESTRUCTURADOS. MÁS FIRMES, POR QUE DE QUE SE DA EL RECICLADO, SE DA Y GUADALAJARA TIENE UNA INDUSTRIA MUY PODEROSA, MUY FUERTE. QUE SE RENUEVA TODO DE LO QUE SALE DE LA BASURA. EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN: EN UNA OPINIÓN MUY PERSONAL, NO COMO REGIDOR SINO COMO CIUDADANO, QUE PERCIBO LO MISMO QUE USTED PERCIBE, LO QUE TENDRÍAMOS EN UN DADO MOMENTO QUÉ HACER ES REVISAR EL CONTRATO. LA CUESTIÓN ES QUE A LO MEJOR TENEMOS UN PUNTO DE VISTA DIFERENTE. YO INTERPRETO QUE LA DISPOSICIÓN FINAL, OBVIO, EL ACOPIO DE ESA BASURA LA TIENE LA EMPRESA. YO IRÍA UN POCO MÁS ALLÁ DE QUE UN CAMIÓN DE BASURA SE DESVÍA DE SU RUTA, SEGURO ESTOY, YA CUANDO TIENE UN NÚMERO DETERMINADO DE CARTÓN, DE LATA, DE LO QUE SEA EL PRODUCTO, PARA VIDA DE LLEVARLO, APARTE A DONDE LE COMPRAN, LO QUE ES EL PRIMER RECICLADO DEL QUE USTED HACE MENCIÓN YA. O EL GPS POR EL HECHO QUE TENEMOS QUE TENERLOS BIEN IDENTIFICADOS, DENTRO DE SU RUTA SIN QUE SE SALIERAN DE ELLA. EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: EN LA RUTA VAN LLENANDO LOS COSTALES. A LO QUE EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: COINCIDO EN EL HECHO QUE PODRÍAMOS ANALIZAR EN UNA SEGUNDA MESA DE TRABAJO QUÉ ES LO QUE TENEMOS QUÉ HACER PARA LA REVISIÓN DEL CONTRATO CON LA EMPRESA. NUEVAMENTE EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: ESTOY DE ACUERDO, ES QUE LO QUE YO HE BUSCADO PARA QUE ENCONTREMOS UNA SOLUCIÓN, ES QUE COMO DECIMOS ALLÁ EN EL RANCHO QUE DEL MISMO CUERO SALGAN LAS CORREAS. O SEA, LA BASURA ES UN CURIOSO NEGOCIO, EL AYUNTAMIENTO PAGA 350 MILLONES MÁS LA NÓMINA MÁS LAS PAPELERAS, PAGA 430, 450 MILLONES DE PESOS AL AÑO PARA MANTENER LIMPIA LA CIUDAD Y EL FRUTO DE LA BASURA EL MUNICIPIO NO RECIBE INGRESOS. Y SON UNA CADENA DE PEPENADORES, DE ACOPIADORES, DE CHOFERES DE CAMIONES, A LO QUE EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA MENCIONÓ: LO QUE NO NOS PASA EN ZAPOPAN. (INAUDIBLE) NUEVAMENTE EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: LA EMPRESA, SI NO SE LE PUEDE QUITAR Y QUE ESTÁ TRABAJANDO, APRETÉMOSE LAS TUERCAS, Y SI HAY QUE QUITAR A LA EMPRESA, QUE SE quite la empresa, no puede seguir aquí ordeñando al municipio a su libre albedrío, pobre vaca flaca y quiere sacarle leche todo el mundo (INAUDIBLE). EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: NO SÉ SI VALGA LA PENA CITAR A COMPARECER A LA EMPRESA POR QUE PARECE QUE NOSOTROS VENIMOS A DEFENDER A LA EMPRESA. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: (INAUDIBLE) SABEN LO QUE SIEMPRE HE PENSADO. EN LA SIGUIENTE REUNIÓN QUE SE VENGA LA EMPRESA Y QUE NOS EXPLIQUE Y LE DECIMOS LO QUE PENSAMOS A LA EMPRESA Y OBVIO LAS ACCIONES QUE TENGAMOS QUÉ TOMAR. NO TENEMOS ABSOLUTAMENTE, ESTA PRESIDENCIA SE LOS ASEGURA, HA SIDO ABIERTA, EN ESTE ASPECTO, POR ESO ASÍ DE FRANCA Y DE ABIERTA SON LAS EXPOSICIONES QUE ESTAMOS DANDO. EN USO DE LA VOZ, NUEVAMENTE, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: POR ESO FUE LA MESA A LA QUE CONVOCAMOS, POR ESO FUE EL TRABAJO QUE NOS DIO ELEMENTOS TÉCNICOS, JURÍDICOS, ECONÓMICOS, FINANCIEROS, AMBIENTALES, CON ARGUMENTOS, VAMOS SACANDO ESTO CON ARGUMENTOS, POR ESO A NOSOTROS NOS INTERESA MUCHO, TEMAS QUE NO HA CUMPLIDO Y PARECE QUE NADIE LE DICE NADA. ENTONCES, NOSOTROS EN LAS MESAS EN LAS QUE USTED ESTUVO COMO DIRECTOR DEL ÁREA, TIENEN VARIOS TÉRMINOS: 30 DÍAS, 45, 60 DÍAS, EN UN MES, MES Y MEDIO LLEGAREMOS AL TÉRMINO DE TODAS. ESO NOS TENDRÁ QUE DAR

ELEMENTOS, PRESIDENTE, Y YO QUISIERA QUE ESTA COMISIÓN RETOMÁRAMOS HACER UNA REVISIÓN A TODO ESTO, A LO QUE EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA COMENTÓ: LA SIGUIENTE SESIÓN QUE TENGAMOS, QUE NOS HAGAN EL FAVOR LOS SEÑORES, SECRETARIO Y DIRECTOR DE LAS ÁREAS CORRESPONDIENTES Y QUE VENGA LA EMPRESA. VAMOS DÁNDOLE PARA ADELANTE A LAS COSAS QUE DEBEN DE SER Y VAMOS SACANDO LO QUE TENEMOS QUE OPINAR ARRIBA DEL LA TRIBUNA Y OBVIO EN ESTA COMISIÓN. VAMOS HACIÉNDOLO EN LA SIGUIENTE REUNIÓN. EN USO DE LA VOZ, NUEVAMENTE, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, MIRE YO AQUÍ (INAUDIBLE) SOBRE EL ESTUDIO QUE LE ENCARGARON USTEDES, CON TODO RESPETO PERO ES COMO ENTREGARLE LA IGLESIA A LUTERO. QUIÉN TIENE QUÉ VALORAR, QUIÉN TIENE QUÉ DECIRNOS, LA BASURA DE GUADALAJARA VALE 100, 150, 200, 300 MILLONES DE PESOS. SE LO PONE LA EMPRESA QUE ESTÁ RECOGIENDO. VAN A DECIR, VALE 15 MILLONES DE PESOS. O SEA ESTE ESTUDIO DEBÍO DE HABER SIDO ENTREGADO O PEDIDO A UN INSTITUCIÓN EDUCATIVA, A UN GRUPO DE INVESTIGADORES. A LO QUE EL SECRETARIO COMENTÓ: O A UNA EMPRESA, NOMÁS QUE COBRAN. EN RESPUESTA, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: PUES HAY QUÉ PAGARLE. PERO LO QUE NO HAY QUE HACER ES ENTREGARLE A LA EMPRESA A QUE HAGA EL ESTUDIO. (INAUDIBLE) QUIÉN HACE ESO. EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: DISCULPE. YA QUE NOS ENTREGUE LA OPINIÓN LA EMPRESA, HACEMOS UNA POR NUESTRA CUENTA POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO, QUE SE ORDENE A QUIEN SE ESTIME PRUDENTE Y COTEJAMOS A VER QUE TAN BIEN NOS ESTÁN DICIENDO O QUÉ TAN BIEN SE CONDUCE LA EMPRESA Y PUEDE SER UN ARGUMENTO O UN BUEN ELEMENTO (INAUDIBLE), “A VER, TÚ ME DICES EN TU ARQUEO, TU CUARTEO QUE HICISTE, TE ARROJA ESTA CIFRA” Y YA MANDAMOS A HACER OTRO NOSOTROS Y PASAMOS AL PIZARRÓN. YO NO ESTOY DE ACUERDO (INCONCLUSO). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA COMENTÓ: QUE VENGAN, QUE NOS EXPLIQUEN LA FÓRMULA QUE APLICARON (INAUDIBLE). EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: POR QUE NO TENGO ELEMENTOS PARA ASPIRAR A OTRA COSA, SEÑOR. YO ME TENGO QUE AVENIR A LO QUE TENGO. YO QUISIERA TENER DE VERDAD LO NECESARIO PARA PIE A QUE ME CITARA NINGUNA COMISIÓN, SALVO A FELICITARME POR MI TRABAJO. PERO ESTAMOS A MEDIAS EN TODO. RECIBIMOS TRES BARREDORAS. YO NO PUEDO HACERME PEDAZOS Y ADEMÁS, YO NO SÉ SI DESPUÉS DE LA TRAYECTORIA QUE YO TENGO, ESTOS (INAUDIBLE). POR QUE DE VERDAD ES UNA TAREA DONDE HE PUESTO MI MEJOR EMPEÑO Y AHORA NO PUEDO IR CON NADIE. (INAUDIBLE, MUCHAS VOCES). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA, COMENTÓ: YO LE PROponGO A ESTA COMISIÓN, QUÉ LES PARECE LA SIGUIENTE SEMANA DE INVITAR CORDIALMENTE A QUE VENGAN Y RINDAN UN INFORME PORMENORIZADO, JUNTO CON LA EMPRESA. A LO CUAL, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ, MENCIONÓ QUE, ADEMÁS DE LA EMPRESA, CREO QUE ES IMPORTANTE QUE TAMBIÉN VENGA JURÍDICO QUE NOS DA UN PANORAMA (INAUDIBLE, MUCHAS VOCES). PERO MARCAR LA HORA QUE A LAS DOCE DEL DÍA VENGA EL JURÍDICO Y A LA UNA LA EMPRESA. EN ESTE SENTIDO, EL REGIDOR LÓPEZ CORDOVA COMENTÓ: DE ACUERDO, QUE VENGA PRIMERO JURÍDICO PARA COMENTARLE DUDAS QUE TENEMOS, APRECIACIONES QUE NOS HAGA JURÍDICO Y LOS ALCANCES A LOS QUE PODEMOS LLEGAR. (INAUDIBLE). VAMOS HACIENDO ESO, ¿QUÉ LES PARECE? EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: ESTAMOS EN LA CUARTA O QUINTA VERSIÓN DEL CONTRATO, Y PARECIERA QUE UNOS Y OTROS (INCONCLUSO). EL REGIDOR LÓPEZ CORDOVA, NUEVAMENETE: ES PRECISAMENTE LO QUE A NOSOTROS NOS INTERESA, QUE SALGA BIEN, CON UNA VISIÓN HACIA

EL LARGO ALCANCE QUE TENEMOS QUE HACER, Y PARA TOMAR DETERMINACIONES, VAMOS TRAYÉNDOLA, SE LOS PROONGO A MANERA DE ACUERDO DE COMISIÓN Y QUE VENGA EL JURÍDICO PRIMERO Y MEDIA HORA DESPUÉS LA EMPRESA JUNTO CON LOS SERVIDORES PÚBLICOS DE ESTAS ÁREAS.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS COMENTÓ: LOS PEPENADORES VAN A PAGAR IMPUESTOS. AQUÍ NO DAN. (INAUDIBLE) PREFERIBLE PAGARLE LO QUE EL AYUNTAMIENTO NOS COBRE A QUE LA EMPRESA Y OTROS, TRES O CUATRO. PUES QUE NOS COBRE UNO SOLO. (INAUDIBLE). EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA REFIRIÓ: Y QUE VAMOS AL SENTIDO TÉCNICO, QUE EL DUEÑO DE LA BASURA AHORITA JURÍDICAMENTE HABLANDO, NO EN LA LÓGICA DE CIUDADANO QUE TENEMOS, AHORITA ES LA EMPRESA Y YO CREO QUE SERÍA EN UN DADO MOMENTO QUE ESO FUERA, QUIEN DEBE DE COBRAR, PERO TODO ESO LO PODEMOS ACLARAR, Y ESTÁN OBLIGADOS EN EL CASO DEL JURÍDICO, HAGAMOS EL INFORME QUE YA SE LE MANDÓ VÍA EL PLENO. VAMOS DÁNDOLE. ESTAMOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN EN ESTA ADMINISTRACIÓN Y LOS QUE SOMOS PARTE DE ESTA COMISIÓN EMPEZANDO POR EL PRESIDENTE. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: EN MI VISIÓN PERSONAL, EN LO QUE YO RECUERDO EN LOS CONTRATOS, JAMÁS SE DICE QUE LA BASURA SEA DE GUADALAJARA. EN NINGUNA CLÁUSULA, EN NINGÚN TEXTO JAMÁS DICE QUE EL AYUNTAMIENTO SEA EL DUEÑO. A ESTE RESPECTO, EL SECRETARIO: DICE QUE ES DE GUADALAJARA, O NO ES DE GUADALAJARA. A LO QUE EL DIRECTOR COMENTÓ: NI UNA COSA NI OTRA. NO PERO BUENO, SI ESTA ES LA BASURA QUE GENERA JUAN PÉREZ, QUIEN PASA A LA CALLE, EL SERVICIO SE LO LLEVA (INCONCLUSO). EN ESTE SENTIDO, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: PARA CUALQUIER CIUDADANO, PARA TODOS, Y LEGALMENTE ASÍ DEBE DE SER, EN CUANTO LA BASURA SALE DE LA CASA Y LA PONE EN LA BANQUETA, ESA ES DEL AYUNTAMIENTO. EN USO DE LA VOZ, EL DIRECTOR: TIENEN CONCESIONADO EL (INCONCLUSO). NUEVAMENTE, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: YO A LO QUE VOY ES QUE, PARA EL CIUDADANO, LA BASURA ES DEL AYUNTAMIENTO, PARA ESO TE PAGA IMPUESTOS (INCONCLUSO). EN INTERVENCIÓN, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: LA VERSIÓN JURÍDICA QUE YO TENGO ES ESA, QUÉ TENDRÍAMOS QUÉ HACER, PUES MODIFICAR EL CONTRATO. ¿POR QUÉ? POR LA LÓGICA QUE NOS LLEVA ES QUE LA BASURA ES DE NOSOTROS Y NO TENEMOS QUE IRNOS TAN LEJOS, A PIEDRAS NEGRAS, A QUINTANA ROO. ES A ZAPOPAN, AHÍ TIENEN PRECIO LA BASURA, POR KILO. COINCIDIMOS COMPLETAMENTE. NO VAMOS A PONER NOMBRES DE ADMINISTRACIÓN Y SI HACE FUE HACE UNA, DOS O CINCO. VAMOS VIENDO QUÉ PODEMOS HACER, LOS ALCANCES JURÍDICOS QUE TENEMOS PARA PODERLO HACER. POR ESO VUELVO HACER, LO PROONGO, EN ARAS DE ESTA SITUACIÓN DE TENERLA IGUAL, CON CAABSA, PREVIO QUE ESTÉ EL ÁREA JURÍDICA DEL MUNICIPIO Y QUE PODAMOS DISCUTIR LO QUE TENGAMOS QUÉ DISCUTIR. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: QUÉ OPINIÓN TIENE SOBRE EL QUE SE BUSQUE LA METROPOLIZACIÓN DEL SERVICIO DE LA BASURA, POR LO SIGUIENTE, SON CASI MIL MILLONES DE PESOS LO QUE NOSOTROS HEMOS CALCULADO QUE LOS MUNICIPIOS PAGAN Y CADA AÑO CINCO O DIEZ POR CIENTO, EN DIEZ AÑOS (INAUDIBLE), ENTONCES LA VALORACIÓN DE LA BASURA QUE HACEN LA CANACO YO NO CREO. DICE QUE VALE 1300, SUPONGA QUE VALGA 600 MILLONES O QUE VALE 500 MILLONES DE TODA LA ZONA METROPOLITANA, ENTONCES AQUÍ COMO TRANSPARENTAMOS

PARA QUE SE PRECISE, LAS COSAS SE ACLAREN Y LO JUSTO ES QUE, OYE, TÚ TE FLETASTE, TE LEVANTASTE A LAS CINCO DE LA MAÑANA, ESTÁ BIEN, LLÉVATE ESTAS, PERO ABÓNALE AL AYUNTAMIENTO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: YO NOMÁS LE PONGO EL EJEMPLO DE ZAPOPAN. ME TOCÓ VER EL HECHO DE LA BASURA Y COINCIDO COMPLETAMENTE QUE EL DUEÑO O EL QUE TIENE QUE TENER LA DISPOSICIÓN DE TODOS ESTOS RESIDUOS ES EL AYUNTAMIENTO. IMPLEMENTAMOS EN ESE TIEMPO LOS GPS POR QUE NO PASABAN A RECOGER, LO QUE PASA ES QUE IBAN EN LA RUTA Y SE DESVIABAN A LOS CENTROS DONDE LES COMPRABAN EL PAPEL Y EL PRODUCTO QUE SACARAN, Y EVITAMOS PRECISAMENTE QUE SE SALIERAN DE SU RUTA, Y A LO MEJOR LO QUE PASABA ES QUE SIMPLEMENTE PASABAN Y RECOGÍAN LAS COSAS. EN RESPUESTA, EL DIRECTOR: ESTAMOS TOTALMENTE, DE ACUERDO. OJALÁ SE LLEGARA. INCLUSO, TENEMOS YA PLÁSTICAS SOSTENIDAS CON TLAQUEPAQUE, CON TLAJOMULCO, EL SALTO, JUANACATLÁN Y ZAPOPAN, NOMÁS NOS FALTÓ A LA SEGUNDA REUNIÓN, IXTLAHUACÁN DE LOS MEMBRILLOS, ESTAMOS PLATICANDO PARA VER SI PODEMOS HACER UN PROYECTO INTEGRAL QUE PROPONGAN LAS ÁREAS OPERATIVAS Y NO QUE SE PROPONGA DE GABINETE COMO EN OTRAS OCASIONES. TENEMOS POR AHÍ UNA PROPUESTA EN LA QUE ESTARÍAMOS ABSOLUTAMENTE DE ACUERDO TAMBIÉN. ES UN EXHORTO DEL CONGRESO DEL ESTADO PIDIÉNDOLES A LOS 125 AYUNTAMIENTOS DE JALISCO QUE TENGAN ESPACIOS DE ACOPIO PARA QUE, EN DONDE HAYA OCASIÓN, SE LE DE UN DINERO, UN RECURSO AL CIUDADANO QUE VAYA Y LLEVE LA BASURA ADECUADA A LO QUE SE VA A RECOGER, NO TENEMOS NINGÚN INCONVENIENTE. AL CONTRARIO. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: HOY DÍA TENEMOS EL INSTITUTO METROPOLITANO, PODEMOS SACAR UN ACUERDO PARA VIDA DE ELEVARLO A QUE LO ESTUDIEN, VAMOS DÁNDOLE ALGO PARA QUE EL DÍA DE MAÑANA ESTUDIEN, COMO LA HEGEMONÍA DE LAS REGLAMENTACIONES QUE DE UNA CALLE A OTRA CALLE CAMBIAN COMPLETAMENTE (INAUDIBLE).

EN USO DE LA VOZ, EL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE: INGENIERO CÁRDENAS, YO NO ESTOY MUY DE ACUERDO CON LO QUE DICE Y YO QUISERA DECIRLE QUE USTED RECUERDA QUE USTED INVITÓ A LA GENTE DE SEMARNAT Y Y FUE MUY CLARO Y MUY TÁCITO QUE LA BASURA NO VALE NADA. YA LA RECOLECCIÓN Y LA SEPARACIÓN DE RESIDUOS, SE LE VA DANDO VALOR A CADA UNO DE LOS PRODUCTOS Y DEPENDIENDO EL MERCADO. POR LO OTRO, SOBRE LA METROPOLIZACIÓN. YO CREO QUE NOSOTROS SOMOS MUY CONSCIENTES Y ESTARÍAMOS DE ACUERDO QUE SE HICIERA ESO, CON LA FINALIDAD DE ELABORAR UNA ESTRATEGIA PARA SEGUIR DANDO EL SERVICIO. NOSOTROS POR LO QUE DEMOS DE PREOCUPARNOS ES POR DARLES EL SERVICIO LO MEJOR POSIBLE. PARTE DE ESOS CONVENIOS NO LOS HICIMOS NOSOTROS, YA ESTABAN HECHOS. VENIMOS ARRASTRANDO ESO. LO QUE SÍ SE PUEDE HACER ES LO QUE DICE AQUÍ NUESTRO AMIGO, EL REGIDOR, ES MEJORAR Y LO QUE SEA LE ENTRAMOS, NO ESTAMOS EN DESACUERDO CON NADA. TODO LO QUE SEA EN MEJORA DE LA CIUDADANÍA Y DE LA CIUDAD ESTAMOS DE ACUERDO, POR ESO TÓMENOS EN CUENTA PARA SACAR ADELANTE ESTO Y QUÍTESE DE LA MENTE, DE FAVOR LE PIDO QUE VENIMOS A DEFENDER A LA EMPRESA. QUÉ BUENO QUE DIJERON TRAIGAN A LA EMPRESA, QUE LA EMPRESA SE DEFIENDA SOLA. A NOSOTROS NOS TOCA LA PARTE DEL SERVICIO Y NO HAY COMPARSA DE NADA. POR QUE A FINAL DE CUENTAS A NOSOTROS NI NOS TOCA PAGAR, NOMÁS NOS TOCA VER QUE HAGAN BIEN EL SERVICIO. EN USO

DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: ES EL TEMA DE VENIR A HABLAR Y A VECES SE PUEDA MAL INTERPRETAR EL TONO, EL LENGUAJE, LOS MODOS DE PREGUNTAR PERO TÓMENLO COMO ALGO POSITIVO, SI QUIERA, PEOR SERÍA QUE NI ME INTERESE, QUE NI LOS PELAMOS. YO DESDE QUE FUI GOBERNADOR QUISE IR A COMPARECER CON LOS DIPUTADOS. YO FUI A (INAUDIBLE) Y CUANDO EL GOBIERNO FEDERAL, IBA A LAS CÁMARAS, ALTA Y BAJA DEL PAIS A COMPARECER, CREEME QUE NUNCA, NUNCA FUE PARA QUE ME ENTREGARAN RAMOS DE FLORES NI MUCHO MENOS. ERA ENTRARLE Y CON ARGUMENTOS A DEFENDER (INAUDIBLE) Y ESO ES LO QUE QUEREMOS. CÓMO HACEMOS CONCIENCIA, CÓMO NOS VAMOS AQUÍ PONIENDO DE ACUERDO PARA LO MÁS IMPORTANTE, PARA LO QUE VIMOS. EN ESE SENTIDO, (INAUDIBLE) EL HACER UN CLUSTER DE RECICLAJE EN JALISCO. EL CUMPLIR CON LA LEY. EN USO DE LA VOZ, EL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE: A LO MEJOR DEJAMOS SENTADAS LAS BASES DE LO QUE SE TIENE QUÉ HACER Y A OTRO LE TOCA. (INAUDIBLE, MUCHAS VOCES) EL REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS: AHORA QUE TODOS LOS AYUNTAMIENTOS SON DEL PRI, ES EL MOMENTO DE DAR EL PASO ADELANTE. YA LES ENTREGAMOS EL TRABAJO QUE SE HIZO NOVIEMBRE Y DICIEMBRE, SE LES MANDÓ ÍNTEGRAS LAS PRESENTACIONES AL INSTITUTO METROPOLITANO.

EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA, COMENTÓ: ENTONCES CÓMO LO VEN COMPAÑEROS, CÓMO LO VE INGENIERO. SI USTEDES LO VEN A BIEN, DEJAMOS PENDIENTES ESTA PRESENTACIÓN Y LA SIGUIENTE, CON ESA METODOLOGÍA, JURÍDICO Y JUNTO EMPRESA Y LAS ÁREAS CORRESPONDIENTES. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: SÍ, Y QUEDÓ PENDIENTE PARA QUE NOS MANDEN LAS RESPUESTAS, YA NOS DIERON LA RESPUESTA HOY JUSTAMENTE, PARA EL TEMA DE LA BASURA, LO MÁS IMPORTANTE ES TENER EL PROGRAMA MUNICIPAL. Y ESE PROGRAMA ES LA CLAVE PARA QUE PODAMOS (INAUDIBLE) A OTRA COSA. EN RESPUESTA, EL DIRECTOR: ESTAMOS VIÉNDOLO CON MUCHO CELO Y ACUICIOSIDAD Y DE MANERA MUY PROFESIONAL. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: YO QUIERO QUE SEPAN, COMPAÑEROS REGIDORES, QUE LA ENCOMIENDA Y LA PLÁTICA QUE TUVIMOS, PARA USTEDES QUE VENGAMOS QUE EXPRESEMOS LO QUE TENGAMOS (INAUDIBLE) SIN NINGUNA PRESIÓN DE NADA, ENTONCES SI USTEDES LES PARECE BIEN, COMO ACUERDO, PROPONDRÍAMOS QUE PARA LA SIGUIENTE SESIÓN ESTUVIERAN ESTAS ÁREAS EN EL ASUNTO DE MANEJO DE RESIDUOS. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR CÁRDENAS JIMÉNEZ: OJALÁ NO ESPEREMOS UN MES. HÁGANLO EN QUINCE DÍAS. EN USO DE LA VOZ, EL REGIDOR LÓPEZ CÓRDOVA: ¿QUÉ LES PARECE? ¿QUÉ DÍA? ¿NOS PONEMOS QUINCE DÍAS, MÁS O MENOS?, MISMO ACUERDO QUE SE APROBÓ.

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUÉ TRATAR, SE DIO POR CONCLUIDA LA SESIÓN EN PUNTO DE LAS 14: 20 HORAS.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco a 24 de febrero del 2014

Los integrantes de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales

REGIDOR JOSÉ ENRIQUE
LÓPEZ CÓRDOVA

REGIDOR CARLOS ALBERTO
BRISEÑO BECERRA

REGIDOR JUAN CARLOS
ANGUIANO OROZCO

REGIDOR J. JESÚS GAYTÁN
GONZÁLEZ

REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS
JIMÉNEZ

HOJA DE FIRMAS CORRESPONDIENTES A LA MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 24 VEINTICUATRO DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE.